



Después de las elecciones en Alemania occidental

La constitución del nuevo Gobierno no está próxima

Los ingleses reservan su juicio para el porvenir

FRANFORT, 16.—El jefe del partido cristiano-demócrata, doctor Adenauer, ha declarado que la formación de un Gobierno alemán occidental —que probablemente presidirá él mismo— llevará algún tiempo.

Se señalan como probables ministros al profesor Ludwig Erhard, director de la economía de empresa libre en la bizona, y el experto financiero de los liberales, doctor Franz Blücher, partidario de que su partido se una a los cristiano-demócratas contra los socialdemócratas.

También se señala como ministro probable al doctor Carl Spiecker, que desempeñó puestos oficiales en la última República de Weimar, exiliado durante el régimen de Hitler, y vicepresidente de la sección alemana del Movimiento de Europa Unida, que ha sido ya ministro en el Gobierno Norte del Rhin-Westfalia.—EFE.

Contrariedad en la Prensa británica

LONDRES, 16.—La prensa británica expresa una vaga contrariedad ante los resultados de las elecciones alemanas y reserva su juicio definitivo hasta el momento en que se haya formado un nuevo Gobierno y éste haya tenido oportunidad de enfrentarse con problemas fundamentales.

El «Daily Telegraph» dice que hay cuestiones que han sido eludidas y oscurecidas y que, en general, el acontecimiento solamente puede dar un relativo aliento a los que esperan ver en Alemania el crecimiento de una auténtica y segura democracia.

Añade que se ha tratado de engañar a los electores sobre las malas consecuencias de la política aliada para el país germano. «Daily Graphic» llama satisfactorios los resultados electorales, y «The Times» afirma que el Gobierno alemán tendrá una enorme responsabilidad y deberá confesar la creciente ola de nacionalismo extremado. Cree posible dicho periódico la formación de un Gobierno moderado. EFE.

Pido que se forme un Gobierno en la zona soviética

BERLIN, 16.—El diario «Social Democrat» autorizado por los ingleses, dice que el general Tulpanof, jefe del departamento de Información de la Administración Militar soviética, ha pedido la formación de un Gobierno en la zona de ocupación rusa. En una reunión con los dirigentes del partido socialista unificado—comunista—dijo que urge la adopción de medidas en este sentido, ante los acontecimientos en Alemania occidental. Añadió que la formación de un Gobierno en el Oeste está dirigida contra la zona oriental y que ésta debe de-

fenderse contra cualquier presión. Dijo, finalmente, que el partido socialista unificado debe llegar a un acuerdo acerca de la distribución de las carteras de dicho Gobierno oriental.

«Victoria de los grupos moderados»

WASHINGTON, 16.—Las elecciones alemanas han dado la victoria a los grupos moderados, declara el Departamento del Estado al enjuiciar los resultados del escrutinio. El portavoz oficial añade que la celebración normal de las elecciones es la prueba de que se camina hacia la restauración de los procedimientos democráticos normales en la mayor parte del territorio alemán. A pesar de las fuertes exhortaciones de los elementos nacionalistas en sus campañas, el resultado acusa en conjunto un triunfo para los grupos de orientación moderada.

El portavoz hace también observar que el hecho de que haya acudido a las urnas un 75 por 100, aproximadamente, del censo elec-

toral es prueba de que han fracasado los intentos extremistas de boicotear las elecciones. Los comunistas, dice, no han podido retener ni siquiera las pocas fuerzas que habían logrado reunir en elecciones anteriores.

Los rusos intentaron intervenir en Bonn

FRANFORT, 16.—Un dirigente político alemán ha declarado que los rusos intentaron influir en las negociaciones celebradas en Bonn para la formación del nuevo Gobierno republicano del Oeste de Alemania. Se trata de Jacobo Kaiser, dirigente demócrata-cristiano, expulsado por los rusos de la zona soviética. Kaiser ha declarado que el profesor Erich Fascher, miembro del Consejo popular comunista, llegó a Bonn e intentó intervenir en las conversaciones. «Le dijimos a Fascher que se volviera a su sitio de procedencia—dijo Kaiser—sabíamos demasiado bien quién le había ordenado venir...»—EFE;

La situación política en Bélgica

Actitud socialista

BRUSELAS.—Max Buset, presidente del partido socialista belga, ha dicho que su partido se opondrá «por la fuerza» a cualquier tentativa para que vuelva al Trono el Rey Leopoldo. «El Comité de Acción, añadió Brusel, formado por socialistas y miembros del Sindicato, también actuará por la fuerza contra cualquier medida que ponga en peligro los derechos y reclamaciones de los obreros».

Los observadores parlamentarios consideran esta afirmación como una «declaración de guerra» contra el Gobierno de coalición socialcristiano liberal formado por Gaston Eykens.

Los socialistas en su negativa categórica a aceptar el retorno del Rey, piden que el Monarca abdique en favor de su hijo de dieciocho años príncipe Balduino, y se han negado a aceptar otra medida.

El Gobierno se presenta al Parlamento

El nuevo Gobierno belga, formado con católicos y liberales por Gaston Eykens al cabo de seis semanas de crisis, se ha presentado a las dos Cámaras del Parlamento, a las que ha pedido un voto de confianza.

Eykens, católico, leyó en la Cámara de Diputados la declaración gubernamental, en la que se hacen resaltar los males originados por aquella larga crisis y se lamenta que no haya podido ser constituido el Gabinete con inclusión de socialistas. En cuanto a la cuestión del regreso del Rey Leopoldo, que ha impedido la coalición tripartita, la declaración dice que el Gobierno le buscará una solución nacional en un espíritu de amplia inteligencia entre los tres grandes partidos de la nación; socialcristiano (católico), liberal y socialista.

En cuanto a la consulta popular acerca de la vuelta del Monarca al Trono, la declaración indica que el Gobierno abordará el asunto

con el criterio prefijado de que si los dos partidos que lo constituyen no se ponen de acuerdo en cuanto al procedimiento, quedarán en libertad para abandonar la coalición.—EFE.

EL CONGRESO EUROPEO DE ESTRASBURGO (FRANCIA)

ESTRASBURGO.—La Asamblea Consultiva del Consejo de Europa reanudó hoy sus sesiones, con el fin de estudiar los asuntos que figuran en el orden del día.

La sesión matutina comenzó a las once y fué abierta por el francés De Menthon, primer vicepresidente de la Asamblea.

Intervención de Van der Goes

En la sesión matinal de la Asamblea Consultiva europea, el jefe del grupo parlamentario socialista holandés, Van der Goes, presentó una moción en la que se pide indirectamente el comienzo de las gestiones para admitir a Alemania en la Asamblea. Declaró, entre otras cosas, que aunque no espera que dicho país esté representado en el actual período de sesiones, cree que debe establecerse una cordial cooperación en la Asamblea entre los socialistas de Europa occidental, «con la participación de nuestros colegas alemanes en el próximo período».

Churchill, en pro de la unidad

Winston Churchill pedirá esta semana a las naciones europeas que abandonen sus rivalidades tradicionales y que, para su salvación, se unan políticamente, según se afirma aquí, Inglaterra se opone a la federación europea

Gran Bretaña ha anunciado en la Asamblea Consultiva europea que no hay que pensar en la creación de una federación de Europa en un futuro próximo. En vez de ello, ha pedido a las naciones del Consejo que centren su atención en el aumento de su cooperación

Acción comunista mundial

Golpe de mano comunista impedido en Berlín por los aliados

BERLIN, 16.—La presencia de las potencias occidentales en la antigua capital alemana evitó que se llevara a efecto en Berlín un golpe de mano comunista, ha declarado esta noche el general de brigada Frank L. Howley, que abandona su cargo de comandante norteamericano de Berlín. En una reunión de la Asociación de Oficiales de la reserva del Ejército norteamericano, Howley ha dicho que la minoría, comunista berlinesa, con el apoyo soviético, se habría apoderado de la Administración de la ciudad. Howley, que regresará a los Estados Unidos a comienzo del próximo mes, después de cuatro años de actuación como comandante militar norteamericano de Berlín, ha manifestado también que la táctica soviética había obligado a las potencias occidentales a actuar en forma activa y decidida en la vida política de Berlín.—EFE.

En Brasil los comunistas realizan actos de terror

PORTO ALEGRE, 16.—Los comunistas han realizado diversos actos terroristas en respuesta a haberles sido prohibido el Congreso Pro Paz. Numerosos elementos comunistas han sido de-

tenidos en Porto Alegre (Sur) cuando pretendían asaltar con bombas de mano el Cuartel general de la Brigada de Policía militar. Sometidos a interrogatorio, los detenidos han manifestado que seguían órdenes del antiguo diputado comunista Darío Crespo.

La Policía ha invitado a diputados de varios partidos políticos para que asistan al interrogatorio de los comunistas detenidos. EFE.

Irrumpen en los suburbios de Fuchow

CANTON, 16.—Extraoficialmente se declara que los comunistas han irrumpido en los suburbios de Fuchow (Sureste) y que el Cuartel General nacionalista de aquella ciudad ha sido trasladado a la isla Pingtan. La lucha, se añade, es encarnizada.

Afirman, por otra parte, que en los frentes de Hengyang y Kan-chow no hubo modificación de la situación.—EFE.

Avance comunista en el Noroeste

HONG KONG, 16.—La radio comunista de Pekín afirma que las tropas rojas han ocupado toda la llanura de la provincia de Shensi y se han abierto camino en las provincias de Kansu, Ninghsia y Tsinghai (Noroeste).

La Agencia de Información nacionalista dice que el general Ma Pu Fang, administrador nacionalista del Noroeste, ha declarado que espera librar una batalla decisiva a «un centenar de kilómetros al Este de Kansu, ciudad sobre la que avanzan las tropas comunistas procedentes del Sur, Este y Nordeste».—EFE.

El nuevo arzobispo de París

PARIS, 16.—Ha sido anunciado el nombramiento oficial de monseñor Feltin para arzobispo de París. Sustituirá al fallecido cardenal Suhard. La entronización del nuevo arzobispo se verificará dentro de algunas semanas. EFE.

Ha sido constituida la obra sacerdotal hispano-americana

MADRID.—Con la aprobación de la Santa Sede y de acuerdo con la Conferencia de Metropolitanos del España, ha quedado constituida la Obra Sacerdotal Hispano-Americana, institución que tiene por misión atender a la formación de sacerdotes que serán destinados a ayudar y tutelar al Clero de los países hispano-americanos y de Filipinas en aquellas diócesis donde mayor es la crisis del ministerio sacerdotal.

Preside la Obra el arzobispo de Zaragoza, doctor Domenech, y el Secretariado, que tiene su residencia en Madrid será dirigido por el obispo auxiliar de Madrid-Alcalá, doctor Morcillo.—(Cifra).

LOS PANTANOS MURCIANOS

MURCIA.—Más de 217 millones de metros cúbicos de agua tienen embalsados los tres pantanos de la cuenca del Segura. El de Fuensanta, con cerca de 177 millones, el de Talave rebasa los 27 millones, y el de Quipar esta próximo a los 20 millones. Con este volumen se atenderá al estiaje.—(Cifra).

LEA USTED EL DIARIO DE AVILA

crear dos Subcomisiones, una para la ayuda inmediata de todo género y otra para estudiar la reconstrucción de la zona devastada por la catástrofe. Las Subcomisiones han trabajado durante todo el día de hoy y volverán a reunirse mañana a primera hora.—EFE.

El Caudillo y su esposa asisten a una corrida de toros en San Sebastián

Su Excelencia el Jefe del Estado y su esposa, doña Carmen Polo de Franco, acompañados del ministro de Asuntos Exteriores y del gobernador civil, ocuparon el palco de honor en la plaza de toros de San Sebastián. Los tres espadas brindaron la muerte de uno de sus toros al Jefe del Estado.

Al abandonar la plaza el Caudillo y su esposa fueron objeto de nuevo de una prolongada ovación sucediéndose las aclamaciones del público a lo largo del recorrido hasta el palacio de Ayete.

Incendios en Zaragoza y Soria

ZARAGOZA 16.—Después de media noche se produjo un incendio en una casa de campo del barrio de Monzalbarba, al vaciar un bidón que contenía gasolina. El vecindario colaboró rápidamente en los trabajos de extinción, haciendo innecesaria la actuación de los bomberos de Zaragoza que fueron llamados. Las pérdidas materiales fueron importantes, tanto en el inmueble como el grano almacenado.—(Cifra).

SORIA, 16.—Un violentísimo incendio se ha declarado sobre las diez de la noche en el almacén de maderas de don Simón Mateo. La falta de agua fué motivo de que se propagase a la nave del almacén, que estaba abarrotada de madera.

Después de denodados trabajos del perque de bomberos, vecindario, Guardia Civil, Policía y de los muchachos del Frente de Juventudes se ha localizado el fuego, aunque no se pudo impedir que arrieran unos cuatro mil metros cúbicos de madera. Las autoridades se personaron en el lugar del siniestro para presenciar los trabajos de extinción y adoptar las medidas oportunas.—(Cifra).

El automotor de Medina a Salamanca arrolla a un carro

MEDINA DEL CAMPO, 16.—En el paso a nivel de La Orcilla un automotor del servicio de Medina a Salamanca arrolló a un carro, que conducía el vecino del pueblo de Iscar Dionisio Sangrador Esteban, que resultó con heridas de pronóstico reservado. A consecuencia del accidente, una de las caballerías quedó muerta y el automotor sufrió desperfectos.—(Cifra).

Herido grave al repeler la agresión de unos malhechores

SEVILLA, 16.—Tres desconocidos intentaron robar a Francisco Trigo Rodríguez, de treinta y un años, en el lugar conocido por El Prado, ya de madrugada. Trigo hizo frente a los malhechores a puñetazo limpio, y uno de éstos, con una navaja, le causó una herida grave en el tórax.—(Cifra).

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:
Máxima, 32,5.
Mínima, 12,5.
Del momento, (seis y media de la tarde), 23,0.
Viento, Oeste, 15 a 20 kilómetros por hora.

REPRESENTANTE

para la provincia, importante Fábrica de Galletas necesitase.
Informes: Publicidad AVILA.
Apartado 109. Valladolid

Cambios en las fuentes de energía

Nos encontramos en un momento verdaderamente crucial en cuanto a la normalización de las fuentes de energía de la industria. Y decimos normalización intentando buscar una frase que ponga de relieve la posibilidad de encontrar nuevos aprovisionamientos de fuerza, ya que el único sistema disponible, el único sistema imperante modernamente era el eléctrico y éste, con la sequía, ha perdido, en absoluto, todos sus coeficientes de seguridad.

Cuanto industriales, fueran grandes o pequeños, habían confiado en las promesas que se habían hecho al país respecto a que se normalizaría el suministro eléctrico y antes de 1945 habían salvado el bache sin dotar a sus industrias de una estación de reserva para poder mantener el ritmo de producción en los casos de corte de electricidad, ahora no tienen más remedio que lanzarse a dotar a sus talleres de ese esencial elemento de trabajo, ya que la sequía de 1945 se ha visto desbordada por la sequía de 1949 y la escasez de energía eléctrica de entonces se ve acrecentada ahora, no obstante el substancial avance que en la producción de energía eléctrica se ha producido en esos cuatro años transcurridos.

Efectivamente, en estos momentos uno de los problemas más urgentes que tiene ante sí todo industrial es el de aumentar los gastos de su primer establecimiento con la dotación de una estación de reserva en cuanto a la producción propia de energía. El empresario tiene que arbitrar recursos y soluciones técnicas, porque los problemas son dos, adquirir el grupo y traerlo del extranjero para poder salir del atasco que representa el no producir, que es no facturar y no cobrar al mismo tiempo y tener que atender al Fisco, a sus obreros y empleados y al mismo tiempo, a ese otro Fisco que se domina «asistencia social» que en dinero también tiene su importancia.

Hay regiones en las cuales se había avanzado mucho en este terreno. Nos referimos de una manera especial a Cataluña. Pero allí, habían sido soluciones de ingenio. Por eso ahora las soluciones tienen que entrar en un segundo terreno de mayor complicación. Porque los grupos montados a la ligera, creyendo que no exigirían una permanencia de los mismos las circunstancias eléctricas, ahora tienen que ser sustituidos por otros mejor concebidos y en los cuales haya formado conseguir que la energía producida tenga un precio por k. w. h. no diremos normal, pero sí que favorezca una posición de defensa del industrial, asegurándole un suministro de energía que no tenga precios abusivos, aunque cualquier precio se admite, porque resulta, a fin de cuentas, mucho más caro mantener el personal medio en paro y no poder producir ni vender.

En general, el movimiento para la instalación de grupos eléctricos o estaciones de reserva, se extiende por toda España. Y todo parece indicar que quienes así proceden, están en lo cierto, como lo estuvieron con mayor ventaja quienes ya en 1945 procedieron a realizar tales instalaciones. Lo malo está en que la demanda de tales grupos es mayor que la posibilidad de producirlos y sobre todo de importarlos y esto, trae de la mano el recurso a las soluciones más heroicas. La vuelta a las instalaciones generadoras a base de vapor, lo que traerá de la mano un aumento en la demanda de los combustibles sólidos. Indudablemente están muy lejos los tiempos en que era económico producir energía a base de vapor, frente al excelente rendimiento del motor eléctrico. Pero ante la insistencia de las restricciones eléctricas, y la amenaza de que supervivan hasta en el invierno, los industriales alguna solución tienen que tomar antes que rendirse a la fatalidad de estos imponderables meteorológicos, que les empujan al paro forzoso.—A. Sp.

exqueto gusto por los señorita María Luisa Losada, Marichu Arbilla, Rosa María Risueño, Ana María San Román, Amali de La Serna, María Gloria Bilbao, María Carmen Sánchez, Milagros García María Ascensión Arroyo, Carmen Martín y Sonsoles Rodríguez, que escucharon muchos aplausos por su acertada interpretación.

Hemos de decir, con toda satisfacción, que la Semana ha superado las esperanzas del Consejo de las J. de A. C. tanto por la enorme concurrencia de veraneantes y distinguidas señoras y señoritas de la buena sociedad local —destacando la presencia de la excelentísima señora doña María Marcela García de Herrera y doña Nelly Ferrero de Rodríguez Nava— como por el entusiasmo y asiduidad demostrada por todas.

Desde aquí queremos dar las gracias, tanto a las asistencias que han dado realce a estos actos con su presencia, como a todas las personas que de algún modo han contribuido a su éxito, de una manera especial al excelentísimo señor gobernador, ilustrísimo señor presidente de la Audiencia y director del Instituto de Enseñanza Media y señorita directora de la Institución Teresiana, por haber cedido los locales donde se han celebrado los actos.

La Santa, que era tan agradecida, no dejará de lograrles del Señor muchos beneficios, y el Consejo de las Jóvenes de A. C. quedará siempre agradecido a tanta amabilidad demostrada por todos para contribuir a la glorificación de nuestra querida Patrona Santa Teresa de Jesús.

LOS CABELLOS cuidados con LOCION DE AZUFRE VERI están LLENOS DE VIDA.

Dejan de caer, no tienen caspa, son brillantes, suaves, vigorosos y con mucha frecuencia, ondulados.

LOCION DE AZUFRE VERI Muchos médicos la usan y recomiendan para cuidar el cabello, evitar que se caiga y combatir la caspa.

Si desea un folleto, escriba a INTEA, Apartado 82, Santander

Farmacéutico preparador: J. J. BELTRAN

(Dibujó y texto de anuncio registrado)

Sucesos en la provincia

Choque de un automóvil con un árbol

AREVALO.—En la carretera de Madrid-Coruña, al kilómetro 122 800, el coche marca «Hillman», matrícula C. O. 5972, chocó contra un árbol de la parte izquierda de la carretera en dirección a esta ciudad, a la cual fué traído por una grúa que casualmente pasaba por el lugar del accidente. Otro vehículo había ya llevado al Hospital arevalense a los tres ocupantes heridos. El choque tuvo lugar en las últimas horas de la tarde al pretender adelantarse por la izquierda a un camión, que iba por el centro de la carretera y cuyas señas y matrícula se ignoran. El camión no se apartó, pese a la petición de paso con las señales acústicas. Entró el coche por el lado izquierdo por la parte de tierra de la carretera, derrapó torciendo a la derecha y el conductor para no meterse con el camión volvió a la izquierda saliendo en diagonal contra un árbol muy grueso.

En el Hospital de Arévalo fué asistido don José Luis Alonso Madejón, de 51 años de edad, conductor y propietario del coche, natural de Bernuy de Zapardiel, con domicilio en Madrid, calle de Montealeón, número 16, el cual sufre una herida en la parte interna media pierna derecha; otra parte superior de la izquierda, también interna; otra en la región pectoral izquierda, y otra en la parte media de la nariz. Pronóstico grave. José María Alonso Gómez, hijo

del anterior, de veintidós años, estudiante, con heridas leves.

Y Antonio Martín Oómez, de veintiocho años, editor residente en Madrid, con heridas en la nariz y párpado inferior izquierdo, pronóstico reservado.

Denuncias por inmoralidad

EL TIEMBLO.—La Guardia Civil ante quejas recibidas de que algunos veraneantes desaprovisionados venían cometiendo abusos e inmoralidades al bañarse en el embalse del Pantano de Arriba, de la Empresa del Burguillo, en servicio de vigilancia, ha denunciado ante el excelentísimo señor gobernador civil de la Provincia al vecino de El Tiemblo Belarmino Cabrero, natural de Trubia, de veinte años, y a las jóvenes de veinticinco, Elena García Arango, y Emilia García Lázaro, vecinas de Madrid, que se encontraban fuera del agua con impúdico traje.

Arrollado y muerto por el tren

MINGORRIA.—En el kilómetro 130 de la línea Madrid-Irún, ha sido arrollado y muerto por el tren rápido número cinco, en el paso a nivel denominado «La Tusa» el natural y vecino de esta localidad Mariano Rubio Martín, de setenta y tres años, habiéndose identificado a la víctima de este accidente, cuyas causas se ignoran, por las ropas que vestía, pues quedó completamente destrozada la cabeza y horribilmente mutilado el cuerpo.

DESPUES DE LA SEMANA TERESIANA

En los días siguientes a la anterior reseña, se han continuado celebrando los actos de la Semana, que ha sido un verdadero placer espiritual para el selecto público que ha acudido a ella, y que lo ha manifestado con su actitud entusiasta y su creciente número en sucesivos días.

El muy ilustre señor rector del Seminario, con su palabra viva y amena, habla de la Santa de tal modo que hace vibrar en deseos de ensalzarla e imitarla y llena de orgullo santo al pensar en el regalo espiéndido que Dios nos ha hecho con Santa Teresa, y más aún que fuese española y abulense.

Digna de notarse es la evocación devotísima de la Madre en la Hora Santa de la Encarnación, como asimismo el espíritu de las semanistas que, pese a lo íntimo festivo de la hora —seis de la tarde— por el calor que reinaba, acudieron en un gran número a ensalzarse en el mismo lugar donde Ella se santificó.

Otra nota simpática ha sido el recuerdo de Beata Ana de San

Bartolomé, la fiel compañera de la Santa, con los rasgos más salientes de su vida y su obra, que con tanto cariño traza el Padre rector, tan gran entusiasta de la obra teresiana. Destacamos también en este acto la presencia de nuestro querido amigo don Eduardo Martínez, excelentísimo señor Obispo auxiliar de Toledo, que, como buen abulense, ha querido honrar con su asistencia el acto, a ésta, todavía ignorada gloria de Avila, tan pródiga en grandes figuras.

El día 14, en el Teatro Principal, totalmente lleno de público, con asistencia de nuestro amadísimo Prelado y de los reverendos señores consiliarios de A. C. ha tenido lugar el acto de clausura de la Semana, con toda solemnidad. El muy ilustre señor rector nos invita a sacar el propósito de leer más a la Santa, puesto que es Ella una maravillosa maestra en las vías del espíritu. Luego, el Rvdo. P. Alberto de la Vi gen del Carmen, prior de la Santa, con un magistral discurso resume en palabra vibrante y emocionada la figura grandiosa que nos ocupa, en su aspecto divino y humano. Hace resaltar que es el tipo perfecto de mujer española, gloria de la Raza, por cuyas luminosas huellas invita a caminar a todas las mujeres españolas, que no necesitan ir fuera de la Patria a buscar modelos, sino que los tienen de una grandeza incomparable en mujeres santas y españolas como Santa Teresa.

El selecto coro de la Juventud de A. C. interpreta el precioso himno a la Santa cuya autora es la distinguida dama abulense doña Anita Claret.

A continuación es puesta en escena «La Castellana del Señor», del P. Bruno de San José, y «La muerte de Santa Teresa» de Marquina, ambas interpretadas con

COSAS DE AVILA

Continúa la afluencia de viajeros procedentes de la mayoría de la gran urbe madrileña donde, según las referencias, están «cojiéndose». El calor tan grande y tan persistente ha dado por ahora al traste con el vulgarísimo refrán de «En Agosto frío en rostro», y, nuestros simpáticos huéspedes, al descender de los trenes nocturnos y trasponer la estación, abren desmesuradamente la boca, como queriendo tragarse en un solo acto todo el maravilloso caudal de aire purísimo y fresco que, al llegar las sombras de la noche, derrama el Creador sobre estas latitudes. «Esto es el cielo y no la villa del oso y del madroño que es el infierno». Y con estos pensamientos, tan halagüeños para nosotros, bien meditados y saboreados, se dirigen a los hoteles, fondas y pensiones a comer bien a precios que son inmoderados, atendidas las circunstancias en cuyas fronteras, como pájaros sinistros, aletean esos nuestros «padrastró», de nombre estraperlistas. Y luego el café excelente, la cerveza fresca, en las amplias terrazas de nuestros bares, con el cuerpo bien descansado en sus cómodas butacas. Y sus ojos desorbitados contemplando con alegría inefable ese don de Dios que a manos llenas nos ha concedido

para mitigar los ardores del estío y que sueltan con habilidad extraordinaria los señores de las mangas acuáticas. Pletóricos de entusiasmo, nos felicitaban por este éxito de la abundancia del líquido elemento y soltaban esta justa frase: ¡Buen Ayuntamiento tienen ustedes! Efectivamente, —contestamos llenos de satisfacción— en cantidad y calidad nuestros regidores son cosa buena, excelentísima; pero... en este mundo no hay nada perfecto. Eso de la perfección absoluta es sólo de las eternas mansiones de la gloria. El Concejo Abulense todo laboriosidad, toda actividad, constituido por personas dignísimas —les dijimos— sería perfecto con la perfección posible en lo humano sino fuera por eso de que no disminuye los impuestos sino los aumenta —caso actual de los solares— en proporción que, a muchos se antoja no adecuada; habida consideración a la poca capacidad económica de la población, la mayoría de escasos medios dinerarios. Pero esto son «minucias» internas que a ellos no les afectaban directamente, y haciendo caso omiso de ellas, continuaron extasiados viendo caer de las mangas el precioso líquido venido de Becerril.

Ecos de Sociedad

Natalicio

En Logroño, donde actualmente reside, ha dado a luz felizmente un hermoso niño, la esposa de nuestro paisano don Daniel Ataulfo Hernández, funcionario del Instituto Nacional de Previsión en aquella plaza. Nuestra cordial enhorabuena.

Viajeros

Se encuentra pasando una breve temporada al lado de sus familiares los señores de Gallardo, el abogado del Ilustre Colegio de Valladolid, don Federico Santamaría Escudero.

También pasan unos días en Avila el ex empresario de teatros de Madrid, don Pedro Julián Castaños con su esposa doña Adela Tobar.

Han salido para Robledo de Chavela don Antonio Garza y señora.

PERDIDA de un bolsillo de señora con una máquina de retratar en su interior, olvidado en el Rastro. Gratificarán en San Segundo, 14, Centro de alimentación infantil.

BANDA MUNICIPAL DE MUSICA

Programa de las obras que ejecutará la Banda el día 18 de agosto en el paseo del Dos de Mayo, a las ocho y media de la tarde:

Primera parte.—«Casa de Valencia», pasodoble; P. Marquina. «Sangre de Reyes», escena y zambra; Luna y Balseguer. «Una noche en Constantinopla», vals; E. Rosillo.

Segunda parte.—«En el Priorato», sardana; M. López Varela. «Serenata Española»; Martínez Rucker. «La Gran Vía», selección Chueca y Valverde.

El director, Lucio Navarro.

Por decreto de 29 de diciembre último, ha quedado unificada en un solo acto administrativo la tributación patronal por los Seguros sociales obligatorios de Enfermedad, Vejez e Invalidez y Subsidio Familiar. Esta simplificación administrativa ha entrado en vigor el día 1.º de julio, para lo cual todas las empresas afectadas deberán presentar en las Delegaciones y

Capítulo Franciscano

El R. P. Victoriano Rodríguez, Guardián de San Antonio

Se ha celebrado el Capítulo de la Orden Franciscana, Provincia de San Gregorio Magno de Filipinas, habiéndose renovado el cargo de Provincial, que ha recaído en el R. P. Gabino O.F.M., muy conocido y estimado en Avila, igual que el R. P. Patricio B. Ortiz, antiguo provincial que queda como custodio. Al Convento de San Antonio ha sido destinado como guardián el R. P. Victoria no Rodríguez; el R. P. José Gómez Comino, guardián de San Antonio durante el pasado trienio pasa como definidor y guardián al Convento de Pastrana; el R. P. José Agundez va como residente, destinado al Convento de Roma, y el R. P. Anastasio Navarro, guardián de Arenas de San Pedro pasa a ocupar el cargo de secretario de la Provincia.

Al dar cuenta de estas designaciones, saludamos a los Reverendos Padres Franciscanos y sintiendo la marcha de los que de Avila se ausentan, a quienes deseamos todo género de satisfacciones y mucho fruto espiritual en sus respectivos cargos, nos congratulamos de la permanencia en San Antonio del R. P. Victoriano Rodríguez, tan querido en nuestra ciudad.

DR. JOSE BELLO GONZALEZ

Especialista en enfermedades de la piel, sífilis y venéreas. Consulta: De una a dos y de seis a ocho Avenida de José Antonio núm. 19.

Agencias del Instituto Nacional de Previsión, y por una sola vez, un padrón de afiliación de los productores a su cargo.

Ha sido establecido un nuevo sistema de liquidación que se hará efectiva al final de cada trimestre, mediante un boletín limitado a sólo dos conceptos, según se trate de salarios inferiores y superiores a 18.000 pesetas anuales.

Parque de Intendencia de Madrid ANUNCIO

Se admiten ofertas en pliego cerrado y lacrado hasta las 12 horas del 25 del actual, para la compra, venta y transformación de los artículos que figuran en el tablón de anuncios, con arreglo precisamente a los pliegos de condiciones técnicas y legales, que podrán examinarse en la Jefatura del Detail, por aquellos que demuestren su condición legal de vendedores. A las ofertas unirán escandalllos que justifiquen los precios —por lo que a peja y leña se refiere— haciendo constar tiempo que los sostienen.

Madrid, 2 de agosto de 1949.